

ABSTRAK

Nama: **Clara Hestika**, NIM 141500020, judul skripsi: **Pengaruh Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* Terhadap Laba Bersih Yang Di Peroleh Bank BNI Syariah Periode 2015-2017.**

Bank syariah menggunakan prinsip bagi hasil. Prinsip bagi hasil tersebut berdasarkan akad *musyarakah*. Berdasarkan akad *musyarakah* tersebut diperoleh keuntungan yang dapat menentukan jumlah pendapatan. Besar kecilnya jumlah pendapatan dari akad *musyarakah* tersebut dapat mempengaruhi laba bersih bank syariah. Pendapatan bagi hasil *musyarakah* merupakan salah satu pendapatan bank syariah yang diperoleh dari keuntungan bagi hasil akad *musyarakah*. Besar kecilnya pendapatan yang diperoleh dari bagi hasil akad *musyarakah* dapat berpengaruh terhadap laba yang di peroleh bank syariah. Laba bersih merupakan tujuan utama bagi perusahaan. Semakin besar pendapatan yang diperoleh dari akad *musyarakah* maka tingkat pendapatan yang diperoleh pihak bank juga akan semakin besar. Dari pendapatan tersebut akan diperoleh laba bersih bank syariah.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Apakah pendapatan bagi hasil *musyarakah* berpengaruh terhadap laba bersih yang diperoleh bank BNI Syariah?; 2) Berapa besar pengaruh pendapatan bagi hasil *musyarakah* terhadap laba bersih yang diperoleh bank BNI Syariah? Tujuan dari penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui apakah pendapatan bagi hasil *musyarakah* berpengaruh terhadap laba bersih yang diperoleh bank BNI Syariah; 2) untuk mengetahui berapa besar pengaruh pendapatan bagi hasil *musyarakah* terhadap laba bersih yang diperoleh bank BNI Syariah.

Pada penelitian ini tempat yang penulis pilih adalah bank BNI Syariah dengan menggunakan data mulai dari tahun 2015 sampai dengan 2017. Jumlah populasi dan sampel sebesar 36. Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah data bulanan pendapatan bagi hasil *musyarakah* dalam kurun waktu Januari 2015 – Desember 2017 sebagai variabel dependen dan data bulanan laba bersih pada kurun waktu Januari 2015 – Desember 2017 sebagai variabel independen. Data pendapatan bagi hasil *musyarakah* dan laba bersih di peroleh dari laporan keuangan bulanan periode 2015-2017 yang diakses melalui situs Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dengan teknik pengumpulan data: dokumentasi, studi pustaka, dan *field research*.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan alat uji SPSS versi 16.0. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif. Adapun kesimpulan yang di peroleh dari penelitian ini bahwa pendapatan bagi hasil *musyarakah* berpengaruh signifikan terhadap laba bersih, hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} yang lebih besar dari t_{tabel} yaitu $23.792 > 2.032$ serta nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 yaitu $0,000 < 0,05$. Hasil uji koefisien determinasi (R^2) menunjukkan bahwa pendapatan bagi hasil *musyarakah* mempengaruhi laba baersih sebesar 94,8% dan sisanya 5,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: **Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah*, Laba Bersih.**